

# Talleres de Diseño para Adolescentes (jóvenes entre 11 y 16 años)

Lugar: Centro para la arquitectura y el diseño (Center for Architecture and Design) y firmas de arquitectura en el centro de Seattle. Para mayores detalles ver los eventos específicos.

Fecha: Ier Sábado del mes, de II-3 pm

\$25 por estudiante, el almuerzo está incluido. Se dispone de becas según solicitudes.

Las clases mensuales que se hacen los fines de semana involucran a los jóvenes con el diseño y los temas sociales. Las clases comienzan con un invitado de la comunidad o un diseñador que expone un tema y luego se permite que los jóvenes usen su creatividad para hacer un diseño que responda al tema estudiado. Los estudiantes trabajan en grupos asesorados por voluntarios del SAF para planear, construir y presentar un modelo físico o digital que represente cómo puede su diseño promover una mejor ciudad para todos.

# Diseño para el tránsito y la salud

#### • Enero 16 – Puentes

Lugar: Sesión de inicio en el Centro de Arquitectura y Diseño (El Centro)

El diseño de las calles comprende la toma de decisiones acerca de los accesos peatonales, el tránsito, la salud y medio ambiente. Exponga sus ideas en el diseño de un amigable camino peatonal o un camino para bicicletas en el puente que conduce a West Seattle.

#### • Febrero 6 – Transito en el malecón

Lugar: Perkins + Will

Como se puede transitar el nuevo malecón? Los planificadores urbanos de Seattle están enfrentando este tema y en este taller los jóvenes podrán planear y exponer sus ideas acerca de un sistema de transito que conecte la ciudad con el malecón.

#### Diseño de viviendas.

## • Marzo 5 – Jardines Urbanos

Lugar: Schemata Workshop

El diseño de vivienda no es solamente diseñar edificios-también tiene que ver con la creación de un paisaje saludable para todos los residentes! Únase a nosotros para diseñar un jardín urbano para un nuevo desarrollo urbano densificado.

#### • Abril 2- Denso + habitable

Lugar: Weber Thompson

La población de Seattle está floreciendo! En esta clase exploraremos como otras ciudades han aumentado su densidad acomodándose a los nuevos residentes. Venga y diseñe sus propias soluciones de viviendas más asequibles y habitables.

#### Diseñando para acceder

#### Mayo 7 -Recursos de Biblioteca

Lugar: Centro de Arquitectura y Diseño y visita a la Biblioteca Pública de Seattle.

Las bibliotecas están abriendo un camino al futuro mediante la introducción de nuevos recursos para las comunidades locales. En esta clase los jóvenes diseñarán formas nuevas y creativas para obtener la información que quieran en la punta de sus dedos!

#### • Junio 4- Diseño Universal

Lugar: Sesión de cierre en el Centro de Arquitectura y Diseño.

La gente experimenta el mundo y la arquitectura de maneras muy diferentes. Usando el diseño universal como una guía, los jóvenes harán una propuesta de diseño que incluye nuevas maneras de hacer *El Centro* más amigable para los visitantes.

# Eventos para toda la familia, Sábados (niños entre 6-11 años acompañados de un adulto responsable)

Lugar: Centro de Arquitectura y Diseño

Fechas: 2nd Sábado del mes, de 10 am a mediodía.

GRATIS. El espacio es limitado y se recomienda registrarse con anterioridad.

Los niños y los miembros de la familia exploran la arquitectura a través de actividades prácticas en los eventos de los sábados que resaltan un tópico diferente de diseño cada mes! Llegue a las 10 am para una introducción con ejemplos innovadores de proyectos de arquitectura local y global. A continuación los niños toman el liderazgo utilizando el proceso de diseño para crear su propia propuesta de diseño y hacer una presentación al grupo. Los arquitectos y diseñadores voluntarios ayudan a los niños y las familias durante este proceso. Se recomienda registrarse de antemano!

#### • Enero 9- Seattle transitable en bicicleta

El uso de la bicicleta conforma cada vez más una gran parte de cómo nos movemos por la ciudad. En este evento familiar explore ejemplos de ciudades adaptadas al tránsito en bicicletas en todo el mundo. Luego haga un plan con sus ideas para hacer de Seattle una ciudad más ciclable.

## • Febrero 13- Granja Urbana

La granja urbana es un movimiento que ha estado creciendo desde hace un tiempo. Descubra porqué comunidades y edificios en los Estados Unidos han invertido en granjas urbanas y luego diseñe la suya!

## Marzo 12- Auge de viviendas

A medida que los recién llegados inundan ciudades como Seattle, el interés se enfoca en el tema de la vivienda. Soluciones creativas de viviendas están siendo construidas alrededor del mundo y en este evento se ofrece ejemplos para que se inspire y para que como participante diseñe la suya.

#### • Abril 9- Ciudad reciclada

En honor del día de la tierra, únase a nosotros para crear una metrópolis a partir de materiales reciclados! Traiga todos los materiales reciclados que pueda encontrar para hacer un edificio\*, luego use ideas de proyectos de arquitectura reciclada del mundo real.

\*Nosotros tendremos disponibles materiales reciclados recolectados de firmas constructoras locales así como herramientas de construcción.

#### • Mayo 14 – Activación de la calle

Que le hace desear pasar más tiempo caminando por las calles? Los vecinos conocidos? Los árboles? el arte callejero? Explore las formas en que las comunidades han cambiado las calles locales y rediseñe una calle cercana de donde usted vive!

# Junio II- Ciudad de puentes

Seattle está rodeada de agua y por lo tanto tiene muchos ejemplos de puentes maravillosos! Veremos una variedad de estilos de puentes tradicionales y futurísticos. Luego las familias diseñaran su propio puente del futuro!